

El reconocido teólogo bautista será uno de los cuatro ponentes principales en el VIII Congreso Evangélico



Samuel Escobar / Foto: Archivo

(VALLADOLID, 28/06/2017) Dentro de los actos conmemorativos del **500 Aniversario de la Reforma Protestante** que están teniendo lugar durante este año en Valladolid, los días 23 y 24 de junio se celebraron dos conferencias bajo el tema de “*La Reforma y la misión*”

a cargo de
Samuel Escobar

El conferenciante hizo un recorrido por algunos hechos básicos de la Reforma, sobre la actuación de Lutero y Calvino, y sus consecuencias históricas, así como la influencia de la Reforma sobre la cultura europea y los desafíos del presente.



Destacó, Samuel Escobar, **dos esferas en nuestra misión**: una interna, hacia la propia iglesia y otra externa, hacia la sociedad, necesitada del evangelio genuino que tan fervientemente reivindicaron los reformadores.

“Dos conferencias llenas de calidez exquisita, tan característica en el conferenciante y a la vez llenas de erudición, que sin duda fueron de enriquecimiento para todos los asistentes”, dicen

los organizadores, “todo un privilegio poder escuchar a Samuel Escobar, que será uno de los ponentes en el VIII Congreso Evangélico Español.



Durante la primera conferencia se realizó la presentación y promoción de **los actos conmemorativos que se celebrarán en Madrid la semana del #15J** (del 10 al 15 de Julio), animando a los asistentes a acudir a los diferentes eventos del programa.



El teólogo Samuel Escobar disertó sobre “La Reforma y la Misión” en el Congreso Internacional “500 años de la Reforma Protestante” que se celebró en Valladolid del 16 al 18 de octubre de 2017.